

Die Trainings der ersten Monate des Jahres 2022 galten vor allem dem Üben von neuen Disziplinen für die kommenden Wettkämpfe im Sommer. Viel Begeisterung, fleissige Trainingsbesucherinnen und immer wieder neue Talente durften wir Leiterinnen von unseren Teensmädchen erfahren.



Mit dem Jugitag in Jonen starteten wir in unsere Saison. Alle Disziplinen wurden souverän und mit vollem Einsatz absolviert. Alle unsere Jugimädels konnten beim Steinheben die maximale Punktzahl erreichen. Super gemacht! Die erhaltenen Bowlinggutscheine lösten wir nach unserem ersten Wettkamptag direkt ein.

Unser grösstes Highlight des Jahres war das kantonale Turnfest in Wettingen. Mit dem Zug ging es am Morgen früh los. Starten durften wir in den Disziplinen Hindernislauf, Unihockey-Parcours, Spieltest Allround, Ballwurf, Weitsprung und Pendelstafette. Darunter waren der Unihockey-Parcours sowie der Spieltest Allround neue Disziplinen. Mächtig stolz sind wir auf das Ergebnis vom Spieltest Allround. Mit zwei Teams sind die Teensmädchen gestartet und haben je die Bestnote von 10 erreicht. BRAVO! Wir sind mächtig stolz auf euch! ❤️



Unser Sommerschlussturnen war eine richtige Erfrischung. Zusammen verbrachten wir einen wunderschönen Abend am Hallwilersee. Picknicken, Schwimmen, Tauchen, Plantschen und vom Schwan davon rennen bzw. schwimmen.

Nach den Sommerferien liefen unsere Trainings fleissig weiter. Diese bestanden im zweiten Halbjahr vor allem aus Ballspielen. Nebst dem wöchentlichen Turnen durften wir zusammen mit den andern Jugimädchen einen wunderschönen Tag im Alpamare geniessen. Am Theater haben unsere Teens fleissig Lösli verkauft und an der Gewerbeausstellung in Muri haben sie ihr Tanztalent zusammen mit dem Jugendaerobic unter Beweis gestellt.



Danke für das tolle Turnerjahr – und auf viele mehr!
Eure Leiterinnen
Jasmin, Leonie, Arina